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Ecole maternelle de Courçon 
CONSEIL D’ECOLE du 15 juin 2010 

Présents : 
Municipalité : Mr HERMAN (1er adjoint), Mme BOIREAU (remplace Mme CORNILLOT Clément). 
Parents d’élèves élus : Mmes SOULET (classe 3), LEGER (classe 2), BOURDAJAUD (classe 1), AMARA 
(classe 2). 
Education nationale : Mme COÏC (DDEN), Mmes POIRIER, AUTET, PAULY(enseignantes), Mme 
GUILLEMET (EVS-Administrative). 
Excusés : Mr DRAPPEAU (Maire de Courçon), Mmes CORNILLOT-CLEMENT et  GRIMAUD 
(commission des écoles), Mme POTIRON, Mme NOBLANC et Mme CARMAGNAT (ATSEM), Mmes 
IZAMBART et LE DILY (parents d’élèves), Mmes HEINTZ et KREUTZER (enseignantes le jeudi).  

 
� Secrétaire de séance : Mme AMARA 

1. Approbation du compte-rendu du dernier conseil d’école : les décisions validées lors du conseil 
d’école n’étant pas toujours suivi d’effet, ou très tardivement, il est décidé de préciser une date butoir 
pour chaque décision. Excepté cette modification, le dernier compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

 
2. Prévision d’effectifs et équipe pour la rentrée 2010 
Prévisions pour la rentrée 2010 : 78 élèves (24 petits, 25 moyens, 29 grands). Les classes ne sont pas encore 
définies, car les effectifs peuvent varier durant l’été. Elles seront connues le 01/09/10. 
Enseignants : inchangé : Mme POIRIER (à 100%), Mme AUTET (à 75%), Mme PAULY (100%). Mme 
GUILLEMET, EVS, nous annonce le renouvellement de son contrat. 
Il n’est pas envisagé par la Mairie d’employer l’EVS de l’école élémentaire pour les saisies sur Base élèves 
et la BCD (cela avait été proposé par les directrices des écoles). 
ATSEM : inchangé : Mme NOBLANC Marie-Christine, Mme POTIRON Cécile, Mme CARMAGNAT 
Patricia. Mme BOUIN Nathalie sera peut-être opérée, ou / et reprendra à mi-temps : il sera alors proposé à 
Mme CARMAGNAT de compléter ce mi-temps. Elle y est favorable. 
Municipalité : Mmes CORNILLOT-CLEMENT et GRIMAUD sont chargées des affaires scolaires. Mr 
PARPAY a été désigné pour remplacer Mr DAUGROIS, mais s’occupera plus du collège. 
 
3. Budget Mairie et équipement. 

- Budget 2010 : les commandes de fournitures ont été passées (conforme au prévisionnel). Moins 
de sorties que prévu pour le moment (2 sur 3) 

- Aménagement de la cour : 
Une subvention exceptionnelle a été sollicitée lors du dernier conseil d’école afin d’aménager la cour de 
récréation, devenue trop petite. Une étude pour la réhabilitation de l’école élémentaire est en cours, les 
travaux devraient débuter en 2011, pour une livraison septembre 2012. L’aménagement de la cour de la 
maternelle sera inclus dans ces travaux, selon les possibilités (accès handicapé par exemple). 
Il faudra également y intégrer une cabane pour ranger les vélos et les outils de jardinage. 

- Equipement :  
• Nous remercions une nouvelle fois la municipalité pour la photocopieuse. 
• l’ordinateur de direction a subi de nombreuses pannes ces dernières semaines. Il est actuellement en 

réparation. De nombreux composant ont été changés. 
• Le four a été remplacé : nous pouvons à nouveau faire cuire les gâteaux d’anniversaire. Merci. 
• Nous aurions besoin d’un bon massicot. Il faut intégrer cette demande au budget 2011. 
• Casiers de rangement de jeux extérieurs : ce poste est intégré au budget 2010, il faut les commander.  
• Petit matériel : tuyau d’arrosage (allant du robinet près de la cantine jusqu’au potager), une prise 

multiple de 8 prises (classe 3), un câble internet et son (classe 1) 
 
4. Travaux 

- Isolation du dortoir : des travaux seront effectués pendant les vacances d’octobre (laine de verre 
soufflée), avec facturation 2011. 

- Chauffage : les problèmes sont liés à une mauvaise isolation (étude thermique fausse, impossible 
pour la Mairie de se retourner contre l’architecte). Des soucis également du fait que la société de 
maintenance est éloignée, et l’adresse IP n’est pas fixe. 

- Dalles autour des jeux : il est impératif qu’elles soient posées avant la rentrée de septembre. 
Elles sont prévues au budget 2010. 
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- Jeux au sol : nous aimerions que les lignes soient repeintes. Cela a été fait par les parents 
d’élèves à l’école élémentaire. La Mairie fournira la peinture. Nous proposerons à Mr Lafosse de 
le faire avec les ados cet été (repasser sur les jeux existants).  

- Préau pour protéger les parents à l’entrée de l’école : il faudra le budgéter pour 2011. 
- Une liste de petits travaux sera remise à la Mairie avant la fin de mois de juin. 

 
5. Hygiène et sécurité 

� Clefs des portes de l’école. Nous avons constaté plusieurs vols (heureusement pas de matériel 
onéreux, comme l’informatique). Il est nécessaire de refaire le point sur les personnes qui détiennent 
les clefs de l’école, et le N° de leur clé. Il est aussi demandé que les portes intérieures puissent être 
fermées à clé (réserve, classes, salle de réunion) : actuellement, la serrure est “bloquée“ par la 
peinture ou un décalage. 
Nous referons le point lors du prochain conseil d’école, afin de voir si il est nécessaire d’apposer des 
verrous supplémentaires. 

� Cour de récréation : elle doit être balayée régulièrement. Il y a des accidents à cause du sable, nous 
retrouvons aussi souvent des mégots. Un employé communal viendra au moins une fois par mois. 

� Bouche d’égout devant l’entrée de l’école : il faut revoir la pose (dangereuse) 
� Parking : les parents ne sont toujours pas disciplinés. Des bornes seront posées le long du trottoir 

pour le mois de septembre (ont été budgétées). 
� Rappel : lors du 1er conseil d’école, les parents ont demandé un document expliquant le 

fonctionnement de la cantine, avec le nombre d’adultes encadrant. Nous le demanderons à Mr 
Lafosse, car cela ne relève pas de l’école (service municipal). 

 
6. Bilan projet d’école et aide personnalisée 

• Projet d’école : le bilan sera fait pour le 30 juin. Nous vous le communiquerons en septembre. Nous 
poursuivrons nos actions l’année prochaine, en particulier l’ouverture culturelle (avec si possible, un 
projet culturel avec subvention de l’éducation nationale) 

• Aide personnalisée : le bilan est positif. Les enseignants notent une réelle progression des élèves qui 
bénéficient de ce dispositif. Les élèves sont la plupart du temps demandeurs : ils viennent avec 
plaisir. Nous ressentons moins de fatigue chez les élèves (qui ne viennent que une à 2 fois par 
semaine) que chez les enseignants, pour qui la journée est longue (à peine 15 à 20 min. de pause)… 

 
7. Sorties scolaires et projets de l’année écoulée. 
Les spectacles et animations ont été très nombreux cette année. Ceci est permis grâce à la coopérative 
scolaire. Aucune participation n’a été demandée aux parents. Un bilan sera transmis aux familles, pour les 
informer et les remercier de leur soutien à la coopérative (en début d’année et lors des différentes actions : 
photos, calendriers, tombola, …) 
La Mairie a financé 2 transports, pour aller au cinéma et au Musée. 
 
8. Point coopérative scolaire 
La coopérative scolaire présente un solde positif, mais les dépenses ont été conséquentes cette année en 
raison des nombreux spectacles (le solde est de 1000 € environ, contre 3000 € en septembre). Un bilan sera 
réalisé après la fête de l’école, et transmis aux délégués des parents. 
 
9. Fête de l’école et projets des délégués des parents d’élèves 

• Fête de l’école samedi 20 juin : les délégués, aidés de quelques parents, ont passé beaucoup de temps 
pour tout organiser, et ils ont pensé à tout ! La directrice les en félicite et les remercie vivement.  
La date est la même que pour le feu de la St jean organisé par les pompiers. Les horaires sont 
différents, mais la journée sera longue. Il faudra se concerter à l’avance l’an prochain. 

• Projet d’association de parents d’élèves : les délégués pensent reprendre les statuts de l’association 
« les p’tits loups » pour créer une nouvelle association. Ils sont encouragés par tous les membres du 
conseil d’école. La coopérative scolaire les aidera en leur versant une partie des bénéfices de la fête. 

• Questions des parents (questionnaire distribué par les délégués) : rien à signaler.  
 

La séance est levée à 20h 

Mme SOULET,         Mme PAULY, 
Déléguée des parents         Directrice 
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ECOLE  MATERNELLE 
 

TRAVAUX  ET  PETIT  MATERIEL  POUR  LA  RENTREE  DE  SEPTEMBRE  2010 

 

• Vérifier les serrures des portes intérieures de l’école : la plupart ne peuvent pas 
se fermer mais fonctionnent à vide : nous aimerions pouvoir fermer les portes 
(réserve, classes, salle de réunion) 

 

• Multiprise avec 8 prises ou 2ème multiprise pour la classe 3 (Marianne) : pour 
pouvoir brancher tous les ordinateurs et l’imprimante. 

 

• Un câble internet (switch) pour la classe 1 (Aude) : il en manque 1. 
• Une grande rallonge 

 

• Travaux dans la cour :  
o Désinfecter le sable,  
o Dalles autour du bac à sable,  
o Tour du jeu “pont“ en bois (terre apparente et en dévers) 
o Dalles pour circuler entre les jeux 
o Remettre de la terre et de la pelouse au pied des 2 pins. 
o Tuyau d’arrosage pouvant aller jusqu’au potager 
o Entretien du pont en bois (vernis ?) 
 

• Rapporter la partie du tableau blanc enlevée l’année dernière dans la classe 3 
(ne pas le remettre, le laisser simplement dans la classe). 
 

• Planche 150cm X 58 cm (pour y coller un miroir adhésif) : une planche fine 
suffit, pas trop lourde et suffisamment rigide pour tenir debout le long d’un 
mur. 

 

• De nombreux stores ne fonctionnent pas ou mal 
• Des dalles au plafond se sont déplacées  

 
 
 

MERCI 
 


